

Un centenaire

Genève, 13 juillet Notre Aéroport démontre qu'il entend poursuivre encore longuement sa belle aventure centenaire. En effet, celui-ci annonce que plusieurs centaines de millions seront investis afin de remplacer l'actuel terminal, lequel fut inauguré il y a plus de cinquante ans; des mesures anticycliques bienvenues en ces temps économiquement difficiles. Indépendamment de la pandémie actuelle, il est vrai que Cointrin montre ses limites, à certaines périodes de l'année, en dépit des efforts déployés afin de mieux gérer les files d'attente. En affichant une telle volonté, notre vénérable Aéroport démontre qu'il n'entend pas céder aux sirènes actuelles stimulées par les militants anti-aéroport, chantres de la décroissance. Nos entreprises comme leurs employés ne peuvent que s'en réjouir. Alors qu'elle est en bon chemin pour ramener en 2030 ses valeurs sonores à celles qui prévalaient en 2000, cette plateforme aéroportuaire indispensable confirme sa stratégie d'investissements, tout en veillant à une croissance plus qualitative. «Aux âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années», nous rappelait Corneille; en cette année de jubilé, notre Aéroport affiche la couleur: investir, pour l'avenir.

Vincent Subilia,
directeur général, Chambre
de commerce, d'industrie et
des services de Genève